
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 05.11.2018 
  
Anfrage zur Stadtratssitzung am 28.11.2018 
 
Auswirkungen der Hundesteuererhöhung (MBF) 
 
Sachverhalt: 
 
Die Mitglieder des Stadtrates wurden gelegentlich von einem Rückgang der Hundesteuer-
einnahmen informiert. 
 
 
 

Wir fragen an: 
1. In welchen Altersklassen haben MainzerInnen seit der Hundesteuererhöhung Ab-

meldungen Ihrer Hunde vorgenommen? 
 
2. Ist hieraus ein Zusammenhang mit der Erhöhung der Hundesteuer ableitbar? wenn 

nein, warum nicht? 
 
 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
Mainzer Bürgerfraktion 
 
f.d.R 
Prof. Dr. v. Stuhr 
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